Fecha: 10-05-2025 Medio: El Pingüino Supl.: El Pingüino

Tipo: Noticia general Título: Barrio 18 lanza su segunda corrida familiar Pág.: 15 Cm2: 307,4 Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 5.200 15.600 No Definida

Con apoyo de la comunidad

## Barrio 18 lanza su segunda corrida familiar

• La actividad que promueve la vida saludable y el encuentro comunitario.

Texia Padilla periodistas@elpinguino.com

a Asociación de Comerciantes Barrio 18 de Septiembre anunció con entusiasmo el lanzamiento de su segunda corrida familiar, un evento que busca fortalecer la vida saludable y la integración comunitaria. Gracias a los fondos regionales del 8 %, la iniciativa contará con el respaldo de la Octava Compañía de Bomberos, que celebra su 50° aniversario, y Radioclub Patagonia Z8, que apoyará en logística y seguridad.

"El año pasado tuvimos una gran participación de la comunidad, y muchas personas estaban esperando que realizáramos una segunda edición. Esta vez esperamos convocar a 1.500 corredores y, si es posible, superar esa cifra", afirmó Adela Pérez, presidenta de la Asociación de Comerciantes Barrio 18.

La corrida se llevará a cabo el domingo 1 de junio a las 11:00 horas en la Avenida Martínez de Aldunate, e incluirá una jornada previa de baile entretenido y precalentamiento, reforzando su carácter inclusivo y familiar. "Queremos que toda la comunidad participe: adultos mayores, niños y familias completas. Es una instancia para disfrutar y compartir", destacó Pérez.

Las inscripciones están abiertas a través de las redes sociales de Barrio Comercial 18 (Facebook e Instagram), y también mediante los afiches dispuestos en diversos comercios y en la Octava Compañía de Bomberos, donde los interesados pueden escanear un código QR para registrarse.

La entrega de kits, que incluyen una polera, un bolso y el número de competencia, se realizará previamente los sábados 24 y 31 demayo de 15:00 a 18:00 horas en las instalaciones de la Octava Compañía.

El proyecto cuenta con una inversión aproximada de \$7.800.000, reflejando el compromiso de las organizaciones locales con el bienestar de la comunidad.

Desde la Octava Compañía de Bomberos, el apoyo será clave. "Ponemos a disposición nuestra infraestructura, nuestros voluntarios y toda la logística para que esta actividad se desarrolle de la mejor manera", señaló José Velázquez, representante de la compañía. Además, muchos bomberos también participarán en la corrida.

El Radio Club Patagonia Z8 garantizará la seguridad del evento. "Estaremos atentos a cualquier emergencia, ayudando en el cierre de calles y asegurándonos de que todo fluya sin inconvenien-



El evento busca fortalecer la vida saludable y la integración comunitaria.

tes. Nos verán con nuestros chalecos naranjos, listos para asistir en lo que sea necesario", explicó Claudia Torres, paramédico y radioaficionada de la agrupación.

El cierre de calles está programado desde las 9:00 horas de la mañana para garantizar el orden y la seguridad durante la corrida.

La comunidad de Punta Arenas ya se prepara para este evento que no sólo promueve la actividad física, sino que también refuerza los lazos comunitarios y la colaboración entre diversas organizaciones. "Es una jornada para disfrutar en familia y vivir el espíritu de Barrio 18", concluyó Pérez.

